

Tirol aktuell
vom 10.12.1989
Artikel-Nr. Z1 04/231

Führung zur Schottergrube

VOMPERBACH. Die umstrittene Schottergrube in Vomperbach, die als künftige Mülldeponie zur Debatte steht, kann am Samstag, dem 9. Dezember unter Führung von Univ.-Prof. Helfried Mostler „besichtigt“ werden. Mostler hat im Auftrag der Landesregierung mehr als 40 Deponiestandorte ausgekundschaftet und unter die Lupe genommen. Treffpunkt ist um 15 Uhr beim Parkplatz am westlichen Ortsende von Vomp. Im Anschluß an die Exkursion referiert Prof. Mostler über die Geologie des Inntales und die Voraussetzung von Müllstandorten.